

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和5年1月6日）

令和5年1月6日（金）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 初詣雑踏警備の実施結果
- (2) 令和4年刑事警察概況
- (3) 令和4年交通概況

2 委員からの発言等

- (1) 初詣雑踏警備の実施結果に関し、「大変寒い中、雑踏警備お疲れ様でした。行動制限がない年末年始で、多くの方が参拝に来ていましたが、事故や混乱等がなく、良かったと思います。」との発言があった。
- (2) 令和4年刑事警察概況に関し、「特殊詐欺の認知件数、被害金額が増加しており、抑止するためには、金融機関と密接に連携することが重要だと思っておりますので、引き続きよろしく申し上げます。」との発言があった。
- (3) 令和4年交通概況に関し、「北見警察署が作成したオリジナルソングはインパクトがあり、交通事故を減らそうという意欲が感じられました。」「交通事故死者数が最少となったことは、様々な取組の成果だと思います。限りなくゼロに近づくよう今後もよろしく申し上げます。」との発言があった。

3 決裁等

公安委員会議事録等について決裁した。